

*Wenn du bei Nacht den Himmel anschaut,
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.
Du allein wirst Sterne haben, die lachen können!*

Antoine de Saint-Exupéry

In Liebe und grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserer lieben Mama, Schwiegermama, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin, Gotte und Tante

Hélène Roth-Chenau

2. April 1928 – 31. März 2022

Nach einem reich erfüllten, schönen Leben haben ihre Kräfte nachgelassen und sie durfte, wie sie es sich gewünscht hatte, zu Hause in Frieden einschlafen. Ihre Liebenswürdigkeit, ihre Fürsorge, ihr Charisma und ihr Humor bleiben unvergesslich. Wir sind sehr dankbar für die gemeinsame schöne Zeit.

Mama bleibt für immer in unseren Herzen. Wir vermissen sie sehr.

In stiller Trauer:

Christian und Fernanda Roth-Cher und Familie
Rosmarie und John Micallef-Roth und Familie
Eduard und Astrid Roth-Amstad und Familie
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier mit anschliessender Beisetzung findet am Mittwoch, 13. April 2022 um 09.30 Uhr in der Kapelle 1 auf dem Friedhof Hörnli in Riehen statt.

Traueradresse: Rosmarie Micallef – Roth, Fahrnstrasse 22a, 9402 Mörschwil